
広報広聴常任委員会会議録 
 

 

１ 日  時  令和４年１月７日（金）  

１４時００分開会  １４時４６分閉会  

 

２ 会議場所  役場３階第２委員会室  

 

３ 出席議員  委員長：川上 均 副委員長：中河つる子  

        委 員：深沼達生、佐藤幸一、奥秋康子（欠席）、加来良明  

        議 長：桜井崇裕  

 

４ 事務局   事務局長：田本尚彦、次長兼係長：宇都宮学、主事：長谷川真弓  

 

５ 説明員   なし  

 

６ 議  件  

 

（１）議会だより第１６８号の発行について 

①掲載内容の確認 

  ②ページ構成案の協議 

  ③メインページの内容、写真の協議 

 ④一般質問の答弁に関連する掲載写真の確認 

 ⑤提出期限等の確認 

 

（２）その他 

 

７ 会議録    別紙のとおり  

 

 

 

 

 

 

 

 

 



広報広聴常任委員会 【開会 １４：００ 閉会 １４：４６】 令和４年１月７日 

 

 

（１）議会だより第 168号の発行について 
 

①掲載内容の確認 

協議事項・協議結果 

議会だより第 168 号の掲載内容（第８回臨時会、第９回定例会、第１回臨時会（予

定））について、事務局より配付資料に基づき説明を受けて、掲載内容を確認した。 

 

②ページ構成案の協議 

協議事項・協議結果 

議会だより第 168 号のページ構成（案）について、事務局より配付資料に基づき説

明を受けて、案のとおり進めることに決定した。 

表紙の写真について、担当の佐藤委員より、５つの案（案①神社における初詣の写

真、②定例会の風景、③清水消防団出初式〈役場を背景〉、④清水消防団出初式〈文化

センターを背景〉、⑤商工会女性部の園児へのクリスマスプレゼントを贈る写真）を提

示し、委員会で選定してほしい旨の依頼があり、案②を候補とした趣旨は、議会モニ

ターから議会らしい表紙をという意見があったからとの説明があった。委員会で協議

を行った結果、初詣や出初式の写真が良いなどの意見もあったが、議会らしい表紙と

いうことで、２年ぶりに開催された「議会報告会と町民との意見交換会」の御影と清

水の両会場の写真があればそれを使うこととし、写真の選定は担当委員が行うことと

した。 

 

 【休憩 １４：１７】 

 【再開 １４：２３】 

  

③メインページの内容、写真の協議 

協議事項・協議結果 

メインページの内容について、委員からは、第８回臨時会におけるエアコン設置・

福祉灯油などの補正予算、第９回定例会における指定管理者の指定についてをメイン

にしてはとの意見があり、その両方をメインとして事務局に写真を含めて案の作成を

お願いし、次回の委員会で内容を確認することとした。 

 

④一般質問の答弁に関連する掲載写真の協議 

協議事項・協議結果 

一般質問の答弁に関連する掲載写真について、答弁要約担当委員から写真撮影案の発

言を求め、了承した。 

 

 



○答弁要約担当委員から発言のあった写真撮影案 

 中河議員の一般質問：担当委員より、御影の公衆用トイレの写真を掲載予定との報

告があった。 

 佐藤議員の一般質問：担当委員より、高校スクールバスの写真を掲載予定との報告

があった。 

山下議員の一般質問：担当委員より、渋沢栄一の関係で、熊牛の大勝神社の写真を

掲載予定との報告があった。 

鈴木議員の一般質問：担当委員より、今後、質問者と相談して決めていきたいとの

報告があった。 

川上議員の一般質問：担当委員より、今後、質問者と相談して決めていきたいとの

報告があった。 

 

⑤提出期限等を確認 

協議事項・協議結果 

・提出期限 

表紙写真とその説明、町民の声インタビューと顔写真、一般質問の関連写真の提出

期限は１月 21 日であることを確認した。 

・表紙の写真とその説明 

 先程②ページ構成案の協議の際に、表紙写真については、「議会報告会と町民との意

見交換会」の御影と清水の両会場の写真があればそれを使うこととし、写真の選定は

担当委員である佐藤委員が行うことになっていることを再度確認した。 

・町民の声 

 担当委員である川上委員より、既にインタビューは終わっているが、写真は後日撮

影するとの説明があった。 

 

 

（２）その他 

・次回の委員会 

協議事項・協議結果 

  次回（３回目）の委員会は、１月 24 日（月）午前 10 時に開催することに決定し

ていたが、１月 25 日（火）に第１回臨時会を開催することとなったことから、１月

25 日（火）の臨時会終了後に開催することに変更した。 

 

 
 


